



District 1650
Bretagne - Mayenne



DECEMBRE, LE MOIS DE LA FAMILLE

Chères Amies rotariennes, Chers Amis rotariens,

Traditionnellement, dans chaque **famille**, le mois de décembre est le mois des fêtes dites «de fin d'année» qui englobent la fête de Noël et le Nouvel An et qui permettent de se réunir en famille et d'échanger des vœux et des cadeaux.

Dans «**la famille rotarienne**», c'est aussi l'occasion de montrer plus de convivialité en mobilisant nos conjoints et nos enfants pour des actions comme «les Boules de Noël» ou les «Marchés de Noël» qui permettent de reconforter les plus démunis ou ceux qui sont loin de leur famille, dans les hôpitaux par exemple.

Dans «**la famille rotarienne**», le **Service** est la base de notre devise :

Une famille de Pommeret (22) a sollicité le Rotary par l'intermédiaire de Jean FLAGEUL, Past Gouverneur 2000-2001, pour l'aider à acquérir un véhicule plus adapté à la prise en charge de matériel médical (oxygène, perfusion ...) pour leur fils Théo atteint d'une maladie rare (Hyper Tension Artérielle Pulmonaire) nécessitant notamment de l'oxygène 24h sur 24. Alors que certains parents changent de voiture pour le transport des VTT, planches et raquettes de leurs enfants... les parents de Théo ont d'autres impératifs vitaux... Pensez à eux en cette fin d'année et adressez vos dons au Trésorier du District en précisant « pour THEO » :
ACRODI 1650 2010-2011 chez Gilles CHARLES 3 rue Marc Seguin 22950 TREGUEUX.

Notre «**famille rotarienne**» du District 1650 s'est agrandie par la création du club de La Guerche de Bretagne : sachons faire bon accueil à ce nouveau club ainsi qu'à tous les nouveaux rotariens en général qui rejoignent les clubs pour **renforcer notre collectivité !**

La notion de famille, au **Rotary**, est encore plus vaste car elle englobe aussi le **Rotaract, l'Interact et l'Inner Wheel...** et n'oublions pas non plus les **Anciens Bénéficiaires de la Fondation** que sont les membres des EGE, les boursiers de la Fondation, ainsi que les boursiers du District et les jeunes en Échange Scolaire d'un an qui deviendront, sans doute, des membres de la famille Rotary à condition que nous les suivions dans leur parcours étudiant ou professionnel et que nous les aidions à intégrer les clubs Rotary ou Rotaract en fonction de leur âge.

Cette année, vous avez été plus nombreux que jamais à participer, en famille, et à faire participer vos relations à l'opération «**Espoir en Tête**» : notre District a probablement réalisé le meilleur résultat de France avec plus de quatre contremarques par rotarien, ce qui prouve que, quand la Famille du Rotary se mobilise pour une action, elle arrive à entraîner bon nombre de bonnes volontés.

Que les fêtes de fin d'année soient pour vous tous l'occasion d'amitié, de joie, de partage et de tolérance.

Jean Marc TANIQU
Gouverneur District 1650